



CARLOS ROMÁN ALCALDE 2020 -2023

SECOM / SECRETARÍA DE COMUNICACIONES

BOLETÍN DE PRENSA

ESTRATEGIAS PARA AFRONTAR COVID-19 EN REAPERTURA ECONÓMICA

Después de que el presidente de la República, Iván Duque, extendiera la cuarentena obligatoria hasta el 25 de mayo, el alcalde Carlos Román, el gobernador de Santander, Mauricio Aguilar, y demás alcaldes del área metropolitana de Bucaramanga se reunieron en el Puesto de Mando Unificado, con el propósito de definir las estrategias que se adoptarán en esta nueva etapa de la pandemia.

Los mandatarios socializaron las diferentes necesidades y dudas que se tienen frente a la reactivación económica paulatina de los municipios que no presentan casos de covid-19, pues de los 87 municipios que componen a Santander, 85 son "no covid".

Por su parte, Carlos Román continúa trabajando para mantener en cero el número de casos de covid-19 en el municipio.

Los mandatarios están a la espera de las nuevas decisiones que tome el Jefe de Estado, para ejecutar acciones que permitan una reactivación económica y social, que no perjudique el bienestar de los ciudadanos.

Girón, Santander – 9 de mayo de 2020.